

2学年だより

上越市立城西中学校
R4.10.7 No.24

科学研究発表会、各種新人大会が行われました！

先週水曜日（9/28）に科学研究発表会、木曜日（9/29）に各種新人大会が行われました。多くの2年生が発表会、大会に参加しました。発表会、大会を通して、良かった点、成長できた点、改善点が見えてきたと思います。改善点をこれからの活動で克服し、さらに成長を続けてほしいです。これからの活動が大切です。一生懸命活動に取り組んでいきましょう。

<新人各種大会・科学研究発表会の結果>（今回は紙面の関係上2年生の掲載のみとさせていただきます。）

【陸上競技】9月9日高田城址公園陸上競技場

2年男子100m	7位
800m	5位
砲丸投げ	6位
共通男子4×100mリレー (- - -)	4位
2年女子100m	3位
200m	6位
800m	5位
800m	7位
1500m	5位
	7位

【ソフトボール】9月29日 清里スポーツ公園

○城西・春日合同 7対6 直江津東 *1位

【サッカー】9月29日 くびきふれあいグラウンド

○城西 2対0 春日
○城西 1対0 糸魚川・直江津中等合同
*得点差によりグループ2位

【野球】9月29日 高田城址公園野球場

○城西・雄志 10対3 中郷・清里・板倉合同
○城西・雄志 6対5 城東 *1位

【柔道】9月29日 高田スポーツセンター

<男子団体戦> *1位 <女子団体戦> *1位
○城西 5対0 新井 ○城西 2対0 新井
○城西 3対1 直江津東 ○城西 2対1 直江津東
<男子個人戦>
1位 2位 1位
2位 2位 3位
<女子個人戦>
2位

【剣道】9月29日 浦川原体育館

<団体戦> *予選リーグ敗退
●城西 1対1 直江津中等
(本数負け)
●城西 1対3 春日
<個人戦> 1位
2位

【男子ソフトテニス】9月29日上越総合運動公園テニスコート

<予選リーグ>
●城西 1対2 新井 ●城西 1対2 柿崎
●城西 1対2 城北
5～8位決定戦 *8位
●城西 1対2 吉川 ●城西 0対3 上教大附属

【男子バスケ】9月29日 リージョンプラザ上越

<ブロック別トーナメント> *2位
準決勝 ○城西 59対11 直江津中等
決勝 ●城西 20対46 大潟町

【女子ソフトテニス】9月29日上越総合運動公園テニスコート

<予選リーグ> *1位通過
○城西 2対1 青海 ○城西 2対1 頸城
<決勝トーナメント1回戦> ○城西 2対0 吉川
<準決勝> ●城西 0対2 城北
<3位決定戦> ○城西 2対1 頸城 *3位

【女子バスケ】9月29日 リージョンプラザ上越

<トーナメント> *1位
準決勝 ○城西 114対11 直江津中等
決勝 ○城西 77対28 城北

【新体操】9月29日 勤労身体障害者体育館

フープ 2位
リボン 2位
総合 3位

【バレーボール】9月29日かきぎきドーム

●城西 0対2 直江津

<敗者戦>

○城西 1対0 妙高高原

○城西 1対0 春日 *3位

【卓球女子】9月29日 上越市総合体育館

<団体戦予選リーグ> *2位通過

○城西 3対0 直江津中等 ●城西 1対3 城東

<団体戦決勝トーナメント>

○城西 3対1 直江津東 ●城西 2対3 柿崎

<団体戦3位決定戦> *3位

○城西 3対0 八千浦

<個人戦女子シングルス2年> 3位

【妙高上越中学駅伝】9月21日

新井総合公園陸上競技場

女子Aチーム *2位 (- - -)

女子Bチーム 14位 (- - -)

区間賞：2区 3位 3区 2位

4区 2位

【卓球男子】9月29日 上越市総合体育館

<団体戦予選リーグ> *2位通過

●城西 1対3 春日 ○城西 3対2 柿崎

○城西 3対0 直江津中等

<団体戦決勝トーナメント> *ベスト8

●城西 2対3 直江津東

【科学研究発表会】ユートピアくびき希望館

「炭酸水の気泡」 、 、 、 、 、

奨励賞

<大会に参加して> (参加生徒の感想です)

陸上競技部

今回の大会は、3年生がいない初めての大会、そして2年生にとって大きな大会でした。みんなで仲間の応援をしたり、励まし合ったり、とても楽しい新人戦となりました。また、この新人戦で得た成果を次の大会に生かしていきたいです。

柔道部

今回の新人戦では団体戦、個人戦ともに全勝することができました。団体戦では城西中学校は初優勝と言うことでとても嬉しかったです。

男子ソフトテニス部

今回の新人戦では8校中5校との試合では全敗してしまいましたが、たくさんの人の成長を見ることができ良かったです。

女子ソフトテニス部

今回の大会は、新チームでの大会でした。団体戦の結果は3位でした。仲間と協力し、プレーや応援することができました。今回の大会で見つけた課題は、ボールを最後まで追いかけることができなかったことです。これからの練習で改善できるように頑張ります。

女子バスケットボール部

新人戦では優勝することができました。体育祭などの行事でチームでの練習ができない日もありましたが、大会ではチームで最後まで戦いることができました。新人戦を通して出た課題を改善していきたいです。

新体操部

私は地区大会の反省を活かせるよう大会に臨みました。地区大会よりも良い演技ができて良かったです。今回から新種目もありましたが、無事入賞ができて良かったです。

ソフトボール部

春日中学校との合同チームになり、コロナウイルスの影響でなかなか一緒に活動できませんでしたが、新人大会では全員が声を出し、優勝、県大会では準優勝し、北信越大会に出場することができました。この大会でたくさんの課題が見つかりました。北信越大会までに課題を1つでも解決し、がんばっていききたいです。

サッカー部

僕たちサッカー部は2戦2勝2位という結果になりました。みんな最後まで走り続けたことやたくさんの人の応援によって良い成果を残すことができました。しかし、課題も多く見つかりました。その課題を日々の練習で改善し、よりサッカーが上手になるように頑張ります。

剣道部

団体戦では、流れが悪かったときに、全体で流れを変えることができず、予選敗退となってしまいました。仲間を信じ、自信をもって試合をすることの大切さを改めて学びました。個人戦では決勝戦で城西中学校同士で戦うことができました。結果は負けてしまいましたが、次の大会でも決勝戦まで進めることができるように切磋琢磨していきたいです。

男子バスケットボール部

今回の新人戦を通して思ったことは2つあります。僕はセンターとして出ましたが、最初の直江津中等との試合はリバウンドを取れましたが、大潟町とのときは負けることが多かった。これからはもっと高く跳び、力強いリバウンドができるように頑張ります。またベンチからの声出しがあまり盛り上がりがなかったの、もっと声を出していけるようにしたいです。

バレーボール部

新人戦では、仲間との助け合い、励まし合うことがいかに大切なのかを学びました。どんな相手でも、チーム一丸となり最後まで諦めず戦い抜きました。満足のいくような結果にならなかったので、日々の練習で時間を大切に、次回は上位入賞を目標に頑張ります。

男子卓球部

一人一人ベストを尽くせるように毎日の練習で集中して取り組みました。大会では、緊張しつつも自分の実力を発揮できたと思います。

女子卓球部

新体制になって、初めての公式戦でした。団体戦ではチーム一丸となって市内3位に入ることができました。個人戦では、それぞれができる限りの力を発揮することができました。大会で出た課題を今後の練習で克服できるように頑張ります。

科学部

今回の科学研究発表会では、自分たちのグループが作ったデータの中で、ちょっとミスがあり、審査員の方に「次回出るときにそれらを修正するとよいデータになる」と言われました。そこを改善点として、来年の科学研究発表会に活かせるように頑張ろうと思いました。

校長先生の講演「共生の時代をどう生きるか」を聞きました。

いじめの問題を考える講演会を10月4日(火)に行いました。演題を「共生の時代をどう生きるか」とし、
○共生の時代に求められる生き方
○「犯罪」としてのいじめ
○私たちは、どうしたら「いじめ」をしない人になれるのか
○私たちは、どうしたら「いじめに遭った人」を守れるのか
について講演しました。生徒は真剣に話を聞き、自らのことを振り返っていました。2名の生徒の感想(抜粋)を掲載しました。
どうぞお読みください。



・私は相手と話をしているときに傷ついていないと思っていても、相手は傷つけられていると思われてしまうので、友達と話すときには気をつけて、話をしていきたいと思いました。一番傷つくのは直接の暴力だと私は思いました。やはり直接「うざい」や「きもい」などを言われたら、傷つかない人なんていないと思うからです。今、思い出してみると、やっぱり自分も相手を傷つけるような言葉を言っていたと思います。言ったなら、その分自分に何ができるのか探してこれから生活していきたいです。自分が傷ついているなどと思ったら、一人で抱え込まないで、友達に相談したいと思いました。逆に、傷ついている人を見かけたら、相談にのる人になりたいです。自分の気持ちをはっきり言えば、ちょっとはすっきりするのではないかと思います。自分の気持ちを素直に言えることが大事なんだと強く感じました。見て見ぬふりをするのではなく、自分も何かできることがあるはずだから、見てるだけではなく1つでもできることを見つけていきたいです。

・いじめの多くは「犯罪」である。じゃれ合いや、ふざけ合いで自分は楽しいと思っているが、相手はどう思っているかは知ることができない。もしかしたら、それも「犯罪」になるかも…。暴力は力でねじ伏せるものだけでなく「言葉」や「関係」も暴力として成立してしまう事例があると知った。もし自分がいじめられている人を見たら、とっさに制止者に自分はなれるのかな？すごく勇気のいる行動だと私は思います。制止者になれずとも、いじめられている人の1つの居場所や避難所になれるような存在でありたいと思います。私自身、周りの人とは違った「なにか」をもった存在であり、周りの人も、その人自身の「なにか」をもっている。だからこそ、その「なにか」を尊重し、その人たちに「価値のある存在」と認め合えるような生き方、過ごし方をしていきたいと思っています。加害者である人は、もしかしたら被害者であるかもしれない。だから被害者だけでなく、加害者である人も助けられる、救えるような人になりたいです。

来週の予定

10月	スポーツの日（祝日）									
11月	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	<ul style="list-style-type: none"> ・後期の級長、副級長の任命式、大会の報告・表彰が行われます。任命される人、報告する人は堂々とした姿で臨みましょう。 ・終学活終了 15:55 ・合唱練習 16:15 ・生徒下校完了 17:30
	告・表彰	級長任命式、報	月2授業	月3授業	月4授業	給食	月5授業	月1授業	部活あり	
清掃なし 三校合同挨拶運動（～14日） クラス昼練習開始（任意）										
12月	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	<ul style="list-style-type: none"> ・合唱練習が続きます。明日は学年リハーサルがあります。一生懸命な姿を期待しています。 ・終学活終了 15:10 ・合唱練習 15:30 ・生徒下校完了 16:30
	朝読書	水1授業	水2授業	水3授業	水4授業	給食	水5授業	/	部活あり	
清掃あり フッ化物洗口										
13月	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	<ul style="list-style-type: none"> ・学年リハーサルが行われます。今できる精一杯の合唱を披露しましょう。 ・終学活終了 16:05 ・合唱練習 16:25 ・生徒下校完了 17:30
	学年朝会	木1授業	木2授業	木3授業	木4授業	給食	木5授業	木6授業	部活あり	
清掃なし 地区依駅伝大会 学年リハーサル 週の振り返り										
14月	朝	1	2	3	4	昼	5	6	放課後	<ul style="list-style-type: none"> ・午後に総合学習として職業人に学ぶ会が行われます。真剣な態度でお話を聞き、将来の自分を想像してみましょう。 ・終学活終了 16:10 ・合唱練習 16:30 ・生徒下校完了 17:30
	朝読書	金1授業	金2授業	金3授業	金4授業	給食	総合	総合	部活あり	
清掃なし 職業人に学ぶ会（5, 6限）										

<新人大会のテニス会場とバスケットボール会場の様子>

